

*Cela fait quelques années que je participe à des jurys de fin de cycle dans une ESC. A cette occasion, les étudiants nous présentent leur bilan professionnel et personnel : qui ils sont, leurs parcours, leurs acquis, leurs projets. Ce moment est le moment charnière entre la fin des études et l'entrée effective dans le monde du travail. Nous rencontrons souvent des personnalités très diverses. J'aime l'échange qui se crée entre l'étudiant et le jury au terme de notre "retour d'image": J'aime aussi faire une sorte de "polaroid" virtuel lorsque l'étudiant entre dans la salle et lorsqu'il en sort, 1 heure après.*